

ABSTRAK

Wiriani, Aziza Hannah. 2008. *Pengaruh minat dan kebiasaan belajar terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran akuntansi siswa kelas XI IIS SMA Negeri 6 Malang*. Skripsi, jurusan Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Malang. Pembimbing (I) Drs. H. Sumadi, S.E., M.M., (2) DR. Dyah Aju Wardhani, S.E., M.Si., Ak.

Kata Kunci : Minat, Kebiasaan belajar, Prestasi belajar

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, telah membawa perubahan hampir di semua aspek kehidupan manusia. Agar mampu berperan dalam persaingan global, maka dibutuhkan penguasaan terhadap ilmu pengetahuan dan teknologi serta terus mengembangkan dan meningkatkan prestasi serta kualitas sumber daya manusia. Oleh karena itu, peningkatan prestasi dan kualitas sumber daya manusia itu sendiri terintegrasi dengan peningkatan mutu pendidikan. Langkah awal yang dapat dilakukan yakni dengan menganalisa faktor-faktor yang dapat mempengaruhi hasil prestasi belajar siswa sebagai seorang tunas bangsa yang nantinya akan membangun bangsa dan negaranya.

Hal-hal yang akan diteliti dalam penelitian ini terangkum dalam rumusan masalah yaitu (1) Apakah ada pengaruh minat belajar terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Akuntansi siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang, (2) Apakah ada pengaruh kebiasaan belajar terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Akuntansi siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang, (3) Apakah ada pengaruh yang signifikan antara minat dan kebiasaan belajar Akuntansi terhadap prestasi belajar siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang.

Tujuan yang ingin di capai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh minat dan kebiasaan belajar terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Akuntansi khususnya pada siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian eksplanasi (*explanatory research*). Analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda yakni untuk menguji hipotesis tentang pengaruh dua variabel independen atau lebih bersama-sama dengan satu variabel dependen. Pengumpulan data menggunakan angket, wawancara dan dokumentasi. Sampel penelitian adalah 99 siswa yang terdiri dari siswa kelas XI IIS 2, XI IIS 3 dan XI IIS 4 dan penelitian dilakukan pada bulan November – Desember 2007.

Dari hasil analisis data menunjukkan bahwa (1) Terdapat pengaruh antara minat belajar terhadap prestasi belajar siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang, (2) Terdapat pengaruh antara kebiasaan belajar terhadap prestasi belajar pada mata pelajaran Akuntansi siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang, (3) Terdapat pengaruh yang signifikan antara minat dan kebiasaan belajar Akuntansi terhadap prestasi belajar siswa kelas XI IIS SMAN 6 Malang.

Dengan mengetahui seberapa besar minat siswa pada mata pelajaran akuntansi maka dapat diprediksi seberapa besar siswa yang benar-benar mempelajari akuntansi dengan sesungguhnya dan optimalnya hasil yang bisa dicapai apabila siswa tersebut menerapkan kebiasaan belajar yang baik.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena hanya dengan rahmat, karunia dan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Minat Dan Kebiasaan Belajar Terhadap Prestasi Belajar Pada Mata Pelajaran Akuntansi Siswa Kelas XI IIS SMA Negeri 6 Malang”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program Sarjana pendidikan Akuntansi Universitas Negeri Malang.

Penulis menyadari, skripsi ini tidak akan berhasil penulis selesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu dengan segala kerendahan hati dan keterbatasan diri, penulis ucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs. Sutrisno, M.M selaku Dekan Fakultas Ekonomi yang telah memberikan kemudahan selama penulis menjalani masa studi.
2. Ibu Dra. Endang Sri Andayani, S.E, M.Si, Ak selaku ketua jurusan yang telah memberikan saran dan arahan kepada penulis selama menjalani masa studi.
3. Bapak Drs. Sumadi S.E., M.M, selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan serta arahan hingga skripsi ini dapat terselesaikan
4. Bapak ibu dosen yang telah mengajarkan ilmu yang bermanfaat, (Ibu DR. Puji Handayati S.E.,Ak.,MM & Ibu DR.Dyah Aju Wardhani, S.E.,Ak, M.Si yang telah memberikan kesempatan, sehingga penulis menjadi lebih termotivasi untuk terus belajar).
5. Bapak kepala SMA Negeri 6 Malang Drs. Supriyono, M.Si yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian ini, serta Ibu Ngesti Bayu R., S.Pd yang telah meluangkan waktu sehingga penelitian ini dapat terlaksana.

6. Kedua orang tua ku tercinta Bapak H. Wildan Syarif, S.P dan Bunda Asyriatun, S.Pi, yang telah berikan do'a, nasehat, motivasi, kepercayaan dan kasih sayang tiada henti serta dukungan moril maupun materil hingga saat ini
7. Kakakku Yunita Puspa Wiriani, S.Si atas saran-saran bijak dan adikku Arief Sukma Wirianatha atas kasih sayangmu serta Kakak terbaik yang pernah ku miliki Bripda Yon Kustoro yang selalu memberikan motivasi & sayangnya.
8. Sahabat terbaikku "Dazzle" Wienda sahabat seperjuangan di rantauan, Dian & Rini bak sampahku, Dina & Icha penyemangatku serta teman-teman pendidikan akuntansi 2004 terima kasih atas kebersamaan kita
9. Teman-teman Teram 52 C keluargaku di Malang : Atiem, Dwi, Good, Mami,Aidi, Elis, Nurul A+B, Rina, Milla, M'Yosi, dewi, Icha,neti,& Mas yen.
10. Seluruh teman-teman KKN Toyomarto Singosari 2007 (MbK Lely, MbK Diana & Mas Ithong yang selalu membantuku dalam segala hal) serta semua pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga amal dan budi baik semua pihak yang telah mendukung hingga terselesaikannya skripsi ini mendapatkan imbalan dari Allah SWT. Segala upaya telah dilakukan penulis untuk menyempurnakan skripsi ini, namun penulis sangat menyadari masih terdapat banyak sekali kekurangan di dalamnya. Harapan penulis, semoga skripsi ini berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Malang, Januari 2008

Penulis